
Sitzungsprotokoll vom 23.06.21 Discord
Anwesend: Bene, Lana, Luis, Magnus, Michi, Moretz, Nadja,

Colin, Basti, Anja, Greta, Freddy, Jan,
Protokoll: Jan

TOP 1: Berichte Wir haben mit Dr. Lang gesprochen. Die finanziellen Mittel für
Ausstattung zur Hybridlehre werden uns vermutlich zur Verfügung gestellt. Die QSM
sollten nach Möglichkeit weiterhin für die Grundkurse eingesetzt werden. Wür müssen
nun bis zur nächsten FBV einen Plan erstellen, was genau für die Hybridlehre benötigt
und angeschafft werden muss. Colin, Luis, (Jan) kümmern sich darum.

TOP 2: Erstitüten Freddy befruchtet ihre Blümchen

TOP 3: Ersti(nachhol)programm Wir Treffen uns nächste Woche Mittwoch um 20.
c.t. um über ein Nachholprogramm für die Coronaerstis zu beraten.

TOP 4: h̄ Paul kümmer sich ab jetzt um das "Hquer".

TOP 5: Evaluationen Bei den Evaluationen wird eine Stelle frei. Falls jmd die
Evaluationen in Zukunft zusammen mit Gabriel übernehmen möchte möge er/sie/es
Gabriel oder Freddy schreiben

TOP 6: Serie der Woche Ragnarök

Namen in dieser Farbe zeigen Zuständigkeiten an.

Nach bestem Wissen und Gewissen getippt von Jan 1 1
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